

de Talca, con 20 stands que reunirá a productores y colaboradores de alimentos, y profesionales de la Red Municipal, siendo su objetivo afianzar y ampliar el número de donaciones para beneficiar a más familias.

Consejo Local para la Seguridad Alimentaria y la Sustentabilidad

EcoMercado Solidario conformó instancia ciudadana que ampliará beneficios y entregará alimentos a más hogares de Curicó

El Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, en conjunto con la Ilustre Municipalidad de Curicó, convocó a una inédita mesa de trabajo que permitió conformar el Consejo Local para la Seguridad Alimentaria y la Sustentabilidad, enmarcado en la ejecución del incipiente Programa EcoMercados Solidarios en esta comuna, inaugurado en junio pasado.

Los EcoMercados Solidarios son un banco público de alimentos, impulsados por el FOSIS en el marco de la Política de Seguridad Alimentaria del Gobierno del Presidente, Gabriel Boric Font, y que forma parte del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, asegurando el acceso a la alimentación de las personas más vulnerables tras aprovechar alimentos que no serán comercializados y son donados por ferias libres, supermercados, almacenes y empresas locales, entre otros colaboradores.

En esta reunión participaron el Director Regional del FOSIS, Carlos Vergara Zerega, encargados y representantes de empresas

colaboradoras de alimentos, y profesionales de la Red Municipal, siendo su objetivo afianzar y ampliar el número de donaciones para beneficiar a más familias.

Durante la cita se desarrolló una actividad participativa para construir una matriz de priorización a objeto de generar acciones futuras, y se expuso y explicó el trabajo desarrollado a la fecha por este EcoMercado, detallándose los kilos de alimentos recuperados, que bordean los 4 mil, como asimismo los distribuidos, que alcanzan a los 3 mil. En tanto, las familias beneficiadas han sido 150, representando un 43,5% de la meta anual, que contempla beneficiar a 345 familias.

Recordemos que aproximados 400 hogares curicanos con jefatura femenina, en situación de pobreza o pobreza extrema y priorizados por el municipio local, serán favorecidos en una primera fase, recibiendo semanal y gratuitamente entre 4 a 7 kilos de alimentos.

«Hemos concluido la primera mesa de trabajo de este EcoMercado y la convocatoria fue muy exitosa. Agradecer el apoyo del Alcalde de Curicó, George Bordachar, y estamos coordinando con él para ampliar el equipo y así cubrir más territorios y llegar a mayor cantidad de familias y, en



Recordemos que aproximados 400 hogares curicanos con jefatura femenina, en situación de pobreza o pobreza extrema y priorizados por el municipio local, serán favorecidos en una primera fase, recibiendo semanal y gratuitamente entre 4 a 7 kilos de alimentos.

Recordemos que aproximados 400 hogares curicanos con jefatura femenina, en situación de pobreza o pobreza extrema y priorizados por el municipio local, serán favorecidos en una primera fase, recibiendo semanal y gratuitamente entre 4 a 7 kilos de alimentos.

paralelo, estamos haciendo gestiones y nexos con empresas avícolas y la agroindustria, para aumentar las colaboradoras y donantes de alimentos y llegar a más familias curicanas», indicó Carlos Vergara, Director Regional del FOSIS.

Otro objetivo de esta cita, según explicó Priscila Bravo, encargada del EcoMercado por parte del municipio curicano, «fue realizar un análisis FODA con todos sus participantes, para detectar nuestras debilidades, trabajarlas y posteriormente convertirlas en nuestras fortalezas».

Gracias a esta reunión, explicó Cristina Mejías, en-



cargada del EcoMercado por parte del FOSIS, buscan «crear un asesoramiento y trazar compromisos y acciones que nos faltaban para potenciar este banco de alimentos, que hasta el momento ha sido bastante exitoso pero queremos que sea sostenible y pueda seguir llegando a más familias y a más hogares. Así podremos definir nuevos pasos, campañas y acciones que capten más donantes para aumentar la cobertura y la capacitación de las familias, en temáticas ligadas a la alimentación».

Desde la óptica de los donantes o colaboradores, en tanto, Marcelo Ludueña, Gerente de Aguas Quitril, sostuvo que «como empresa tenemos la responsabilidad social bien a firme. Estamos en el deporte y cuando nos llamaron a sumarnos acá, dijimos inmediatamente que sí porque nos pareció un programa muy bueno, al apoyar a las familias que más lo necesitan, y esperamos estar hasta cuando dure».

Por último, Matías López, Ejecutivo de Ruta del Maipo, agregó que «la ruta es un vecino más de Curicó, ciudad que para nosotros tiene gran importancia y por ende recibir esta invitación del municipio nos motiva a seguir colaborando con alimentos y ayudar a mujeres jefas de hogar, que es el foco dado por el FOSIS, y queremos que esto sea sostenible al ser un programa pionero en la provincia».

Quienes quieran aportar a esta iniciativa, deben ingresar a www.fosis.gob.cl donde encontrarán un banner con información y un formulario. También pueden consultar y/o aportar directamente en el EcoMercado Solidario de Curicó, ubicado en Avenida Camilo Henríquez # 54.